

Le Dr. Julien Maillard est médecin adjoint dans le service d'anesthésiologie. Spécialiste FMH en anesthésiologie depuis 2015, il travaille principalement dans les unités d'anesthésie uro-digestive et hors-bloc.

Diplômé depuis 2009 à la Faculté de Médecine de Genève, il effectue sa spécialisation entre les HUG et le CHUV à Lausanne. Il effectue une thèse sur la qualité de vie postopératoire puis focalise sa recherche sur le processus décisionnel des patients les plus fragiles prévus pour une chirurgie majeure. Ses travaux de recherche cherchent à mieux caractériser le devenir des patients tel qu'il est vécu par ses derniers (qualité de vie, indépendance, regret) afin d'améliorer l'information et l'implication des patients et des patientes avant une décision chirurgicale importante. Il a obtenu plusieurs fonds de recherche dont un soutien de la Ligue Suisse contre le Cancer.

En parallèle de son activité clinique et de recherche, le Dr. Maillard délivre une importante activité d'enseignement, autant au niveau prégradué (Université) que postgradué (médecins et infirmiers en spécialisation). Ses principales expertises d'enseignement concernent le travail interprofessionnel par la simulation et la gestion des voies aériennes difficiles qu'il enseigne au niveau national.